



みんなでワハハ

(川棚町)



お話を伺ったのは
代表

ふじた なおこ
藤田 直子 さん



つたエールけん

県内で頑張っている企業や人に
エール(応援)を送ります!

高齢になっても楽しく 元気に過ごすために

仕事で介護予防に携わったこともあり、今から10年ほど前、今後の人生を考えた時に、年を重ねてもみんなで笑いながら元気に過ごせる「たまり場」となるようなサロンがあればいいなと思い、友人・知人に声をかけて高齢者サロン「井戸端みんなでワハハ」を開設しました。コロナ禍による休業などを経て、2020年10月に現在地へ移転し、サロンの名称も「E-basyoみんなでワハハ」と改め、再スタートしました。



JR川棚駅の近くにある「E-basyoみんなでワハハ」



サロンでの風景。プロのイラストレーターを講師に招いての作品作り

チケット制で、誰でも 気軽に参加可能

再スタートしてからは“共生”をテーマにしており、高齢者に限らず、子育て中の方や障害のある方、町内で働く外国人など、誰もが気軽に立ち寄れる場にしています。サロンの開催日は毎週月・水・金曜で、新聞ちぎり絵や手芸、スマホ・iPad教室、健康麻雀など、1講座200円～のチケット制。スタッフ手作りのランチも好評です。また、毎年世界自閉症啓発デーには駅前でライトアップを行うなど、サロン以外での活動も行っています。

川棚の良さは 人のあたたかさ

現在、私を含めスタッフは10名。町からの補助金を家賃と光熱費に充て、その他運営にかかる費用は、チケットやランチの収益、出張講座の講師料などで賄っています。全員ボランティアですが、楽しくやりがいを感じています。お隣の波佐見町は焼き物、東彼杵町はお茶が有名で、川棚の良さは、「あったかい人」だと思っています。高齢者も障害がある人も子育てに大変な人も、誰もが明るく笑顔のたくさんある町になるようこれからも頑張ります。



令和4年度長崎県高齢者地域貢献活動
知事表彰 地域貢献活動部門受賞



高齢者も障害がある人も
子育て中の方も
誰もが明るく、
笑顔あふれるまちにしたい